

# Pressemitteilung

## Stadtplanung

7. Oktober 2017

### **Stadt präsentiert Gestaltungsentwürfe für den Platz bei St. Michael in Pfersee**

[Downloads](#)

[Links:](#)

[www.stadtplanung.augsburg.de/auslegung](http://www.stadtplanung.augsburg.de/auslegung)

**Zur Neugestaltung des Platzes bei St. Michael in Pfersee findet am Donnerstag, 9. November, 19 Uhr, im Pfarrsaal der Pfarrgemeinde Herz Jesu (Franz-Kobinger-Str. 10) eine Informationsveranstaltung statt.**

Der Platz bei St. Michael in Pfersee wird derzeit von Parkplätzen und Müllcontainern bestimmt. Im integrierten städtebaulichen Handlungskonzept (ISEK) für Pfersee ist der Platz vor St. Michael als ein Ort aufgenommen, der die Identität des Stadtteils prägt, an dem aber Mängel bezüglich Gestaltung und Nutzung zu beheben sind. Die Stadt Augsburg hat daher 2014 mehrere Planer beauftragt, Vorentwürfe zur Neugestaltung des Platzes bei St. Michael anzufertigen.

Diese werden jetzt bei einer Informationsveranstaltung öffentlich vorgestellt und diskutiert. Auch über die weitere Vorgehensweise wird die Stadt informieren. Dazu sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eingeladen.

Die Vorentwürfe des Gestaltungskonzepts liegen dann vom 13. November bis 1. Dezember im Flur des Stadtplanungsamtes Rathausplatz 1, 3. Stock, aus und können vor Ort eingesehen werden. Meinungen und Wünsche können während dieser Zeit auch per E-Mail ([stadtplanung@augsburg.de](mailto:stadtplanung@augsburg.de)) an das

**Kontakt für Rückfragen**

Stadtplanungsamt

Telefon: 0821 324 6501

E-Mail:

[stadtplanung@augsburg.de](mailto:stadtplanung@augsburg.de)

# Pressemitteilung

Stadtplanungsamt gerichtet werden. Im Internet können die Vorentwürfe während der Auslegungsfrist unter [www.stadtplanung.augsburg.de/auslegung](http://www.stadtplanung.augsburg.de/auslegung) abgerufen werden.

Elisabeth Rosenkranz M.A.  
stellv. Pressesprecherin